

LA FRANCE DOIT ACCUEILLIR L'AQUARIUS

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 28 SEPTEMBRE 2018

La LDH dénonce le refus du gouvernement français d'accueillir le bateau « Aquarius » avec, à son bord, ses cinquante-huit personnes recueillies au large de la Libye.

Elle demande de répondre d'urgence positivement à l'appel du président de SOS Méditerranée pour un accueil humanitaire exceptionnel, et d'accepter qu'accoste ce navire de sauvetage en mer avec ses naufragés.

Face à l'urgence humanitaire, la France se doit d'être à la hauteur de ses valeurs de fraternité et de solidarité.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

